
泉崎村農業委員会定例総会（２月）議事録 

 

 

１ 開催の日時及び場所 

日 時：令和６年２月１５日（木）午後１時３０分から 

  場 所：泉崎村役場第１会議室 

 

 

２ 会議構成人員（９名） 

  出席農業委員（８名）         推進委員（１名） 

   １番  箭内 一美 委員       踏 瀬  箭内 一二 委員 

   ２番  佐川 ヒロ子 委員       

   ３番  和泉 輝代 委員 

   ４番  大森 秀樹 委員 

   ５番  穂積 正徳 委員 

   ６番  菊地 信治 委員 

   ７番  大野 厚海 委員 

   ８番  有賀 路夫 委員 

 

 

３ 本日の提出議案 

報告第１号  農地法第１８条第６項の規定による通知書について 

報告第２号  農地法第１８条第６項の規定による通知書について 

議案第６号  農地法第３条の規定による許可申請について 

議案第７号  農用地利用集積計画の決定について 

議案第８号  農用地利用集積計画の決定について 

 

 

４ 議事録署名人 

２番  佐川 ヒロ子 委員 

３番  和泉 輝代 委員 

   

 

 

 



■開 会 

（事務局） 

  定刻になりましたので、ただ今より２月定例総会を開催いたします。始めに会長よ

り挨拶をお願いいたします。 

 

■会長挨拶 

（会長） 

いよいよ、村のほうでも地域計画についての話合いをするようになります。 

これについては、国から目標地図を作成するよう言われております。私たちも変化

にしっかりと対応して動いていかなければならないので、農業員会でいろいろと情

報交換しながら課題と目標と問題点を考えながら毎月話し合っていきたいと思いま

す。 

  今日は案件としては少ないですけども、３条申請がありますのでよろしくお願いし

ます。 

 

（事務局） 

  ありがとうございました。 

会期の決定及び議事録署名人の選任について、会長よりお願いいたします。 

 

■会期の決定及び議事録署名人 

（会長） 

  本総会の会期は、本日１日とすることにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

（会長） 

  本日１日とすることに決しました。 

  議事録署名人は「２番 佐川ヒロ子委員」「３番 和泉輝代委員」にお願いします。 

 

（会長） 

では、議事に入ります。 

「報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知書について」事務局より

報告願います。 

 

 

 



（事務局） 

「報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知書について」議案書に従い 

朗読説明。 

 

（会長） 

ただ今、事務局より報告がありましたが何か質疑等ございますか。 

 

（会長） 

質疑がないものと認め、報告のとおりとします。 

 

（会長） 

続きまして、「報告第２号 農地法第１８条第６項の規定による通知書につい

て」事務局より報告願います。 

 

（事務局） 

「報告第２号 農地法第１８条第６項の規定による通知書について」議案書に従い 

朗読説明。 

 

（会長） 

  ただ今、事務局より報告がありましたが何か質疑等ございますか。 

 

（会長） 

  質疑がないものと認め、報告のとおりとします。 

 

（会長） 

続きまして、「議案第６号 農地法第３条の規定による許可申請について」事務

局 

より説明願います。 

 

（事務局） 

「議案第６号 農地法第３条の規定による許可申請について」議案書に従い朗読説 

明。 

 

（会長） 

ただ今、事務局より説明がありましたが「議案第６号 農地法第３条の規定によ 

 る許可申請について」地区推進委員箭内一二委員より現地状況の意見をお願いしま 



す。 

 

（箭内一二委員） 

  先日、事務局、農業委員の箭内一美さん、私、申請人のお二人で現地確認を行った 

とこと、宅地の敷地のすぐ脇でもあり、その脇にちょっとした作業場がありましたが 

支障はないと思います。 

 

（会長） 

推進委員の意見を踏まえ、担当農業委員 箭内一美委員の意見をお願いします。 

 

（箭内一美委員） 

  事務局、推進員から説明ありましたとおり、２月９日現地確認しました。親戚関 

 係にあり、従来も作付けは●●さんが行っており、それをそのまま維持するという 

ことなので、現地状態はきれいに管理されており問題ないということで判断しま 

す。 

審議のほどよろしくお願いします。 

   

（会長） 

担当委員の「問題なし」との意見がございましたが、委員の皆さんの意見をお伺い

します。 

 

（会長） 

では、お諮りいたします。「議案第６号 農地法第３条の規定による許可申請につ

いて」許可することにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

（会長） 

異議なしと認め、「議案第６号 農地法第３条の規定による許可申請について」 

許可することに決しました。 

 

（会長） 

続きまして、「議案第７号 農用地利用集積計画(案)について」事務局より説明 

願います。 

 

 



（事務局） 

「議案第７号 農用地利用集積計画(案)について」議案書に従い朗読説明。 

 

 

（会長） 

ただいま事務局より説明がありましたが何か質疑等ございますか。 

 

（会長） 

 質疑がないようなので決裁をとります。 

「議案第７号 農用地利用集積計画について」承認することにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

（会長） 

異議なしと認め、「議案第７号 農用地利用集積計画（案）について」承認すること 

 に決しました。 

 

（会長） 

続きまして、「議案第８号 農用地利用集積計画（案）について」事務局より説明願 

います。 

 

（事務局） 

「議案第８号 農用地利用集積計画（案）について」議案書に従い朗読説明。 

 

（会長） 

ただいま事務局より説明がありましたが何か質疑等ございますか。 

 

（会長） 

  質疑がないようなので決裁をとります。 

「議案第８号 農用地利用集積計画（案）について」承認することにご異議ございませ

んか。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

（会長） 

異議なしと認め、「議案第８号 農用地利用集積計画（案）について」承認すること 



 に決しました。 

 

（午後：１時５５分） 

 

■その他 

（会長） 

  以上で本日の議案は終了いたしますが、その他事務局から何かございませんか。 

 

（事務局） 

①令和６年度標準農作業賃金及び賃借料情報について 

②タブレットについて 

③農業委員会組織による「能登半島地震義援金」の募集について 

 

■次回定例総会の日程について 

（会長） 

 次回、３月定例総会は令和６年３月１５日（金）にすることにご異議ございません

か。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

■閉 会  

（会長） 

  では、以上をもちまして「泉崎村２月定例農業委員会総会」を閉会とさせていただ

きます。お疲れ様でした。 

 

（午後：２時３５分） 


